
令和 4 年度 一般講演会 会場アンケート（名護会場） 
 2023.2.25（土）開催    

会場参加 9 人 アンケート提出 7 人：回収率（77％） 
 
質問１．立場を教えてください。 

当事者 家族 職場 支援者 その他 
0 名 1 名 0 名 6 名 0 名 

支援者内訳（作業療法士 1 名、精神保健福祉士 1 名、社会福祉士 1 名、包括支援センター3 名） 
 
質問２．多田さんのお話を聞いて、ご自身の中で得られたことはありましたか？ 
・家族の思いを触接聞くことができ今後の支援に繋げられると思いました。 
・他人事ではないということ 
・本人の声を聞くために、病状を聞くのではなく、話を否定しない。好きなこと、若い時に話など 

一緒に楽しめる事を探す。 
・一緒に楽しむ。支持などしない（指示？）という支援の仕方が出来る様になりたいと思った。 
・本人、家族が抱えている想いは 1 人 1 人違うんだということに改めて気づきました。また、年月が 

経つことで想いに変化が出て来るんだと思いました。 
・はい。 
・当事者を支える家族の声が聞けてとても勉強になった。 
 
質問３．若年性認知症相談窓口・若年性認知症支援コーディネーターの業務について 

とても理解できた まあ理解できた 難しかった 記載なし 
6 名 1 名 0 名 0 名 

 
４．本日の講演会で参考になったことありますか？ 
・若年性認知症の相談について、今後の新しい通いの場について 
・一緒に楽しむ。伴走支援。「認知症」のことを「認知だから～」と言うときあるので今後気をつけたい

と思った。 
・認知症を理解する 9 大法則 
・認知症を疑ったときからの相談窓口が分かったこと。若年性認知症の人を支える為には多くの連携 

機関がある事を知りました。 
・記載なし 3 名 
 
５．今回の講演会の満足度 

とても理解できた まあ理解できた 難しかった 記載なし 
6 名 1 名 0 名 0 名 

 
 



６．次回の講演会の要望について 
・認知症についての講演会の開催希望します。 
・当事者の声を聞ける時間をより多く設けて欲しい。 
・当事者のお話しが聞きたいなー。 
・記載なし 4 名 
 
７．今後オンラインでの講演会開催について参加の有無について 

参加したい 参加したくない 
6 名 0 名 

参加するなら 参加出来ない 
職場（ 5 名 ）個人（ 3 名 ）記載なし 0 名 0 名（理由） 
・記載なし 1 名 
 
８．コーディネーターに望むことや、欲しい情報など 
・記載なし 7 名 
 
９．コーディネーターに相談したいことはあるか？ 
・記載なし 7 名 
 
 


